



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **V/2011/09685**  
Datum: 06.04.2011  
Bezug-Nummer.  
HHStelle/Kostenstelle: 1.0010.650000/  
0100.7000  
Verfasser: Herr Dietmar Wehrich  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	27.04.2011 25.05.2011	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Konzept der Bürgerbeteiligung bei der Marktplatzgestaltung**

In den Sitzungen des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 11.01.2011 und des Kulturausschuss am 12.01.2011 wurden von der Stadtverwaltung Ideen für eine Umzäunung des Händeldenkmals auf dem Marktplatz sowie eine Nachbildung der "Halleschen Störung" mit begrünten Sitzwürfeln und Kübelbäumen vorgestellt. Nachdem im Rahmen eines Forums am 01.03.2011 die Vorschläge mit BürgerInnen der Stadt diskutiert wurden, ist nach einer Darstellung im Amtsblatt am 16.03.2011 eine Fortsetzung der Diskussionen vorgesehen. Die Oberbürgermeisterin wird im betreffenden Beitrag hinsichtlich des Bürgerforums wie folgt zitiert: „Ich habe bei der Veranstaltung die Fürsprecher unserer Ideen vermisst. Dabei weiß ich, dass es sie gibt.“

Auf der städtischen Internetseite werden die BürgerInnen der Stadt aufgerufen, Anregungen zu den Ideen an das Bürgerbüro zu senden.

Wir fragen:

1. Wie viele und welche Anregungen von Bürgerinnen und Bürgern sind bisher zu den Gestaltungsvorschlägen der Stadtverwaltung eingegangen? Bis wann können weitere Anregungen eingereicht werden?
2. In welcher Form ist eine weitere Bürgerbeteiligung vorgesehen?
3. Wann plant die Stadtverwaltung dem Stadtrat entsprechende Gestaltungsvorschläge für eine neue Marktplatzgestaltung zur Beschlussfassung vorzulegen?

gez. Dietmar Wehrich  
Fraktionsvorsitzender

**Sitzung des Stadtrates am 27.04.2011**

**Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Konzept der Bürgerbeteiligung bei der Marktplatzgestaltung**

**Vorlage-Nr.: V/2011/09685**

**TOP: 8.18**

**Antwort der Verwaltung**

Die Anfrage kann erst zum Stadtrat am 25.05.2011 beantwortet werden, da verwaltungsinterne Abstimmungen noch notwendig sind.

Dr. Thomas Pohlack  
Bürgermeister

**Sitzung des Stadtrates am 25.05.2011**

**TOP: 8.4**

**Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Konzept der Bürgerbeteiligung bei der Marktplatzgestaltung  
Vorlage: V/2011/09685**

**Antwort der Verwaltung:**

Zu 1.

Bis zum 12. 05.2011 sind zur Nachbildung der "Halleschen Störung" mit begrünten Sitzwürfeln und Kübelbäumen 40 schriftliche Meinungsäußerungen eingegangen.

Zum Vorschlag zur „ehrenden Distanz“ gibt es zurzeit 49 schriftliche Meinungsäußerungen.

Die Bürgerbeteiligung wird bis Ende August 2011 laufen.

Zu 2.

Da bisher keine repräsentative Anzahl von Meinungsäußerungen vorliegt, wird es speziell zum Vorschlag für das Händel-Denkmal während der Händel-Festspiele eine Bürgerbefragung vor Ort geben.

Zu 3.

Die Bürgerbeteiligung wird im September/Oktober 2011 ausgewertet und dann werden die entsprechenden Vorschläge zum weiteren Ablauf unterbreitet. Die Verwaltung informiert den Stadtrat und die Öffentlichkeit zeitnah.

Dagmar Szabados  
Oberbürgermeisterin